

Arrancó pago de subsidios a pescadores artesanales

Escrito por Redacción

Viernes, 28 de Diciembre de 2012 07:33 - Última actualización Viernes, 28 de Diciembre de 2012 09:00



Pese a algunos problemas de carácter organizativo se cumplió el primer día de pago del subsidio ordenado por la Presidencia de la República, a través del Departamento de Protección Social, a los pescadores artesanales en el Banco Agrario de San Andrés.

El gerente de la entidad financiera, Lucas Ariza, dijo que durante la primera jornada se alcanzaron a cancelar los recursos a unos 180 pescadores. Cada uno de ellos recibió la suma de un millón ochocientos mil pesos.

Hoy proseguirán con los pagos de recursos a los pescadores de las diferentes asociaciones. Ayer comenzaron con los agremiados en Copesby y San Luis Fish & Farm y hoy proseguirán con las siete restantes hasta concluir hasta cuando sea necesario.

Todos los beneficiarios deben presentarse personalmente y debidamente identificados. Además deben portar una fotocopia de su cédula de ciudadanía ampliada al 150 por ciento, agregó Ariza.

Listado de representantes de cooperativas

Arrancó pago de subsidios a pescadores artesanales

Escrito por Redacción

Viernes, 28 de Diciembre de 2012 07:33 - Última actualización Viernes, 28 de Diciembre de 2012 09:00



El pago de subsidios a los pescadores artesanales comenzó este viernes en la ciudad de Lima. El pago se realiza a través de la Oficina de Asesoría Jurídica y de Asesoría Técnica (OAJAT) del Ministerio de la Producción (Minpro). Los beneficiarios son los pescadores artesanales que están inscritos en el Registro Nacional de Productores Agrarios (RNPA) y que han sido reconocidos como tales por el Estado.